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Anfrage gem. §§ l4 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt
Hannover

Geplante Baumaßnahmen an Schulen im Stadtbezirk

lm Grundschulbereich und in den weiterführenden Schulen im Stadtbezirk machen sich die seit
Jahren stetig steigenden Schülezahlen bemerkbar. Die ausgewiesenen Neubaugebiete im
Stadtbezirk werden bereits in wenigen Jahren zum weiteren, sprunghaften Anstieg der
Schülerzahlen führen.
So erfreulich die steigenden Schülezahlen sind, so sehr führen sie seit längerer Zeit zu
räumlicher Enge in den bestehenden Schulgebäuden. ln fast allen Schulgebäuden fehlen
Klassenräume, Fachräume und/oder Differenzierungsräume, obwohl auf den Schulhöfen bereits
über viele Jahre Schulcontainer stehen, um die bestehenden Gebäudekapazitäten zu erweitern.
Auch wenn die Schulcontainer in den vergangenen Jahren qualitativ höherwertiger errichtet
wurden, die teilweise sehr Iange Nutzungsdauer der Containerführt zu unverhältnismäßig hohen
laufenden Kosten.
Daher ist es aus Sicht der SPD-Fraktion wichtig, die Schulgebäude im Stadtbezirk nicht nur
laufend zu sanieren, sondern auch die Kapazitäten der Schulgebäude den sich ändernden
Anforderungen anzupassen!

Daher fragt die SPD-Fraktion die Verwaltung

1. Welche Baumaßnahmen sind mittelfristig (in den nächsten 5 Jahren) und langfristig aus
Sicht der Verwaltung erforderlich, um den Bedarf der Schulen entsprechend dem
Standardraumprogramm abdecken zu können?

2. Welche Baumaßnahmen sind bereits konkret geplant?

3. Welche Rahmenbedingungen verhindern ggf. erforderliche Baumaßnahmen?
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